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Mail inviata per Gelsomina e comunque utile per tutti 
 
Ciao Fernando, 
Ho letto la mail di Gelsomina, che ringrazio per essersi interessata. Purtroppo i medici 
per il ferro basso continuano a dire che vogliono veder se il mio organismo ricomincia a 
riassorbirlo da solo con gli alimenti.  
Per  quanto  riguarda  il  fegato,  ho  fatto  un'ecografia  e  sembra  tutto  a  posto…  mi 
suggerisci di controllarlo anche in altro modo, oltre le solite analisi? Purtroppo sono 
molto ignorante in materia, dai medici questa patologia mi è stata presentata come una 
semplice  gastrite  alternativa,  solo  documentandomi  su  internet  e  soprattutto  grazie  a 
Fernando che ho avuto modo di documentarmi un po’ meglio.  
Però son sincera, non so come comportarmi, come credo tutti quelli che sono in questa 
situazione.  
A  parte  economicamente  che  è  una  spesa  non  indifferente  di  continuo,  poi  perché  i 
medici… vedi, come in questo caso, non prendono in considerazione il ferro basso! Penso 
sia perché prima vuole risolvere questa infezione dell'intestino, devo far la cura x 3 
mesi quindi a febbraio finirò. Però son piena di speranze! mi spaventano più che altro 
gli aspetti di metaplasia e displasia… 
Ora ti lascio, grazie per tutto! e grazie Gelsomina per i consigli, credetemi sono più 
che graditi almeno quando andrò a visita metterò in risalto delle cose! Grazie ! Buona 
giornata a tutti voi! 
 
 
Inviata a Gelsomina 10/12/2010 

 

Stefania era già censita


